
Heureux êtes-vous, Isaac et Malika, 
Pauline, Sandro et Moussa 
L’indifférence ne vous atteint pas, 
Ni la haine, ni la violence 
Ni les barrières imbéciles 
Accumulées au fil des décennies. 
Vous êtes l’avenir de l’humanité. 
Vous êtes la beauté du monde. 
 
 La Paix ne se décrète pas 
Elle se construit au quotidien : 
Conscience des causes des conflits 
Et force de la non-violence. 
Solidaire, fraternelle, accueillante  
Aux hommes de bonne volonté, 
A la souffrance des exilés, 
A la joie des accueillis. 

 

La Paix de Jésus n’est pas un rêve, 
Elle est une révolution. 

La Paix de Noel n’est pas une trève 
Elle est un chemin audacieux 

Qui fait de l’ennemi d’hier 
Un frère de demain 

Qui transforme les murs en ponts, 
Et les cœurs de pierre en cœurs 

de chair. 

      

 

 

 

 

Que se taisent les armes ! 

NOEL de PAIX 
NOEL POUR LA PAIX 

 

 
Ce message vous est proposé par la 

MISSION OUVRIERE de CHERBOURG. 

 

Nous sommes heureux de vous inviter à 

 la VEILLEE de NOEL     

le VENDREDI 22 DECEMBRE      

à 18 heures à la Salle de 

l’OASIS (sous l’Eglise Saint 

Pierre et Saint Paul) 
 

 
 

 

La veillée se prolongera par un repas partagé 

avec ce que chacun apportera               

(apporter aussi ses couverts) 

C’EST NOEL 

PAIX SUR LA TERRE ! 
 

Dans la nuit noire d’un 
pays occupé, 

 marche un couple 
d’étrangers. 

Ils sont là loin de chez 
eux. 

Accablés, ils ne savent 
où aller. 

Marie, enceinte, sait 
que le bébé 

Ne va pas tarder à 
arriver. 

Il leur faut un abri 
Pour accueillir le 
prince de la Paix. 

 
Aujourd’hui aussi, ils errent 

seuls ou accompagnés 
Vont de murs en barbelés 

De bateaux de fortune 
En longs chemins escarpés 
Ils marchent, ils marchent, 

Ils marchent toujours 
Espérant trouver un jour 



      Un peu d’humanité                 
 
 
 
Dans la nuit noire de Gaza 
Comme dans celle d’Odessa 
Dans la nuit noire de Khartoum  
Comme dans toutes les nuits 
guerrières, 
Des enfants sont massacrés, 
Les morts se comptent par milliers 
La folie meurtrière et aveugle 
S’est abattue sur des peuples 
affamés. 
 

Dans la nuit étoilée de 
Bethlehem, 

Un Enfant a vu le jour 
Dans l’anonymat le plus 

complet. 
Cette nuit, le ciel s’est 

illuminé. 
Des bergers se sont 

approchés 
Ils ont été saisis par une 

grande clarté 
Lorsqu’ils ont compris que 

cet Enfant 
Serait l’Artisan de la Paix 

 

C’EST La NuiT dE NOEL, 
Jésus     est né !       

          
Son premier message à 

l’humanité : 
« Paix aux hommes de bonne 

volonté » 
Militant et passionné de paix, 
Il dira aux foules assoiffées de 

paix, 
De justice et de dignité : 

« Heureux ceux qui travaillent 
pour la paix, 

Ils seront appelés Fils de Dieu » 

 
 

… Cette Paix, je vous la 
donne, 

C’est le plus beau cadeau 
Que je puisse faire à 

l’humanité 
Non pas la paix des 

cimetières 
Et des terres dévastées, 

Mais la Paix ancrée dans la 
justice, l’écoute, le dialogue, 
Le respect des plus faibles, 

En premier. 
 

 
Aujourd’hui, Ils font la paix    
ceux qui refusent de régler            
les conflits par les  bombes,            
les missiles ou la violence             
Car il n’y a pas de guerre juste. 
La guerre est toujours 
Un échec de l’humanité. 
 

Ils font la paix ceux qui agissent 
Pour le vivre ensemble harmonieux 

Dans l’école et le quartier. 
Liberté, Egalité Fraternité, 

Inscrits en lettres d’or sur les murs 
De nos écoles et de nos cités. 

Ils sont nombreux les artisans de paix 
qui retissent au quotidien 

Les liens du vivre ensemble et de la 
fraternité 

 

Ils font la paix ceux qui exigent 
Des services publics de qualité 
Pour que tous aient le droit 
De vivre avec dignité. 
Ils font la paix ceux qui luttent 
Pour les conditions de travail, 
Les salaires et les pensions 
Avec l’esprit de justice et d’équité.  



Car iL N’y a paS dE paix 
sans justice 

 
  


